



O AGUDEZAS

DE DON HERMÓGENES

Don Hermógenes analiza el verano que ya se va.

- Han venido turistas con 10 francos nuevos y han marchado con 20.
- Hemos visto completamente abarrotados de coches los espacios libres con un visible disco de "prohibido aparcar".
- El "auto-stop" ha sido un plato fuerte. Y nos ha admirado observar que algunos "melenudo-desgarbado-sucio-feos" tipos lograsen ser aceptados por algunos turismos.
- Un banco del paseo, bajo una sombra, ha sido el "restaurante" de bastantes. La cuestión era conservar "divisas".
- La mayoría han aprovechado muy bien los dos soles de España: el sol de la playa y el sol de la noche, es decir, el tintorro. Y naturalmente se han puesto "tostados" por fuera y por dentro.
- Nos ha dolido observar que quisieran comprar cosas típicas NUESTRAS y adquirieran banderillas, guitarras, toreros, bailarinas y castañuelas.
- Nos ha sorprendido ver semi-desnudos por la mañana que se ponían - por la tarde - "sueters" propios para atravesar los Alpes, por haberse puesto el sol y haber caído cuatro gotitas.
- Nos hemos dado cuenta de que el gamberrismo es practicado a escala internacional.
- Y sobre todo nos hemos dado cuenta todos de que el turista no derrocha, calcula bien y gasta lo menos posible.

Pero no importa. Nosotros a lo nuestro y...!viva el turismo!

Don Hermógenes.-